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Düsseldorf, 14.02.2020 

Fraktion BÜ90/Die Grünen 
SPD-Fraktion 
in der Bezirksvertretung 1 

 
 
 

 
An 
die Bezirksbürgermeisterin 

des Stadtbezirks 1 
Marina Spillner 
 

 
 
Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung 1 am 28. Februar 2020 

 
 

Betrifft: 

Worringer Platz 4 - überfraktionelle Anfrage 

Bezugnehmend auf die Antworten unserer Anfrage in der Sitzung am 24.1.2020 zum 
Worringer Platz 4 und die Nachnutzung des Gebäudes stellt sich uns die Frage:  

 
Warum wurde nicht ordnungsrechtlich dagegen vorgegangen, dass Wohnraum leer 
steht, der durchaus noch länger hätte genutzt werden können? 

 
 
Begründung: 

 
Es ist keine wünschenswerte Entwicklung, dass ein Leerstand oder ein Abriss 
umgesetzt wird, ohne dass eine Bautätigkeit erkennbar ist. In der Antwort der 

zuständigen Verwaltung wird ein erneuter Einbezug der Bezirksvertretung 1 in 
Aussicht gestellt, falls der angekündigte Bauantrag des Eigentümers dies erforderlich 
macht. Wir sehen dem gespannt entgegen.  

 
 
 

gez. Annette Klinke   Rafael Lorberg 
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